

tennis de table - demi-finales par équipes (masculins)

# Sans peur et sans reproche

Chine - France : 3-0 Dominés hier par les intouchables Chinois, les Français ont tout de même réalisé une belle prestation et assuré le show.

De l'un de nos envoyés spéciaux à Paris

C'est une victoire. Mais pas celle qu'ils osaient à peine espérer. Ce jeudi, la France a dominé la Chine... en tribunes. Le public tricolore a, une nouvelle fois, répondu présent à l'Arena Paris Sud pour éclipser les centaines de fans asiatiques pour qui Ma Long, Wang Chuqin et Fan Zhendong sont plus des demi-dieux que des pongistes. Malgré leur aura grandissante ces derniers mois, encore accentuée lors de ces Jeux olympiques, Félix et Alexis Lebrun, ainsi que Simon Gauzy, n'ont pas encore ce statut dans l'Hexagone. Et ils ne l'auront sans doute jamais. Mais leur prestation face aux maîtres incontestés du tennis de table, qu'aucune nation n'a dominés dans l'épreuve par équipes depuis son arrivée aux JO en 2008, n'a pas altéré leur réputation.

## « Les garçons ont été à la hauteur »

Bien au contraire, avec ces points d'anthologie, lors de deux simples, inscrits par la fratrie Lebrun face à Fan Zhendong et Wang Chuqin. Notamment ceux de Félix pour sauver les cinq premières balles de match. Mais cela n'a pas suffi malgré le set remporté



À l'image du double constitué d'Alexis Lebrun et Simon Gauzy, les Français ont su par moments inquiéter les Chinois, sans toutefois créer l'exploit. (Photo AFP)

par chacun des frères. « On a tous produit un bon niveau de jeu mais ils restent meilleurs que nous, résumait le « Fénéno-mène », auteur de son meilleur match ce jeudi matin. Il faut saisir toutes les opportunités qu'on a. Il ne nous manquait pas grand-chose de temps en temps mais à la fin ça fait une grosse différence. » Avec une défaite en trois matches.

Les Bleus se sont pourtant procuré « ces opportunités », qu'ils attendaient tous. Sans parvenir à les concrétiser. Comme cette balle de première manche non convertie par le duo Simon Gauzy - Alexis Lebrun face au duo Ma Long - Wang Chuqin, ou ces deux chances offertes à Félix Lebrun de remporter la deuxième

manche face à Fan Zhendong, contre qui il avait été sèchement battu en demi-finale du tournoi individuel. « C'est ce qu'on peut appeler l'expérience de ces moments-là, résumait leur entraîneur Nathanaël Molin. Il aurait peut-être fallu jouer un peu moins vite à certains moments. Et c'est bien si l'autre peut louper des fois aussi (sourire). »

« Je pense qu'il y a eu un vrai duel dans la salle, résumait-il plus sérieusement. Il y a eu de match facile. Les garçons ont été à la hauteur. Ils ont donné tout ce qu'ils ont pu avec les qualités du moment. Je suis satisfait de leur engagement. » Et malgré la défaite, les Bleus n'ont pas tout perdu. Il leur reste une médaille de

bronze à aller chercher ce vendredi matin face au Japon. En s'appuyant sur leur prestation face aux Chinois. « On a tous pris énormément de plaisir, l'ambiance était folle, assurait Alexis Lebrun. Malgré la déception du résultat, on a tous produit un bon niveau de jeu et on savait que sur la Chine, c'était compliqué d'aller chercher la victoire. On voulait d'abord passer par la manière et je trouve qu'elle a été là. »

François Bellot

1-0. M. Long/W. Chuqin - S. Gauzy/A. Lebrun : 3-0 (13-11, 11-5, 11-2).

2-0. F. Zhendong - F. Lebrun : 3-1 (11-3, 13-11, 8-11, 16-14).

3-0. W. Chuqin - A. Lebrun : 3-1 (7-11, 11-8, 11-9, 11-1).

## la phrase

« C'est très clairement la chance d'une vie. »

Simon Gauzy n'y est pas allé par quatre chemins. Le pongiste de 29 ans sait que le match pour la médaille de bronze, ce vendredi, à 10 h, lui offre une possibilité rare de monter sur un podium olympique. « Je ne sais pas s'il y aura d'autres opportunités dans ma carrière d'aller chercher une médaille olympique, assurait-il. Je ne suis pas sûr de dormir beaucoup. »

On ne sait pas si la nuit du doyen de l'équipe de France a été bonne mais ce collectif tricolore peut croire en ses chances face au Japon. Surtout si Simon Gauzy, Alexis et Félix Lebrun évoluent au niveau qui était le leur face à la Chine.

« Félix a eu la médaille de bronze en simple mais il a livré son meilleur match aujourd'hui (hier), décrivait Simon Gauzy. Alexis a été très bon. En double, on a montré pendant un set et demi qu'on était au niveau des tout meilleurs. Si on y va avec cette intensité, la ferveur de la salle et nous trois qui jouons à ce niveau-là, on ira chercher la médaille. »

Mais avant il faudra quand même dominer une équipe japonaise qui pouvait légitimement croire à la finale après avoir remporté le double et le premier simple, en demie, face à la Suède.

Sauf que les Scandinaves ont complètement inversé la situation avec un ultime duel épique entre Tomokazu Harimoto et Anton Kallberg, remporté par ce dernier alors qu'il avait perdu les deux premiers sets.

Match pour la 3<sup>e</sup> place : France - Japon ce vendredi, à 10 h.